

## Base Lidl : riverains, élus et porteurs du projet échangent dans le calme

● Ce mercredi, avait lieu, à Plouagat, une réunion entre les chargés de projet de l'entreprise Lidl, le maire de Plouagat, le maire délégué de Châtelaudren et la dizaine de riverains qui s'inquiète de l'implantation prochaine de la base de l'enseigne discount à Kerdedevant. Un projet qui réside dans la construction d'un bâtiment de 20 m de haut, « soit l'équivalent d'un immeuble de six étages », sur un site de cinq hectares, avec un flux moyen de 200 voitures et 300 camions par jour, 24 h/24. Parmi les craintes du voisinage immédiat (les premières habitations sont à

50 m du site) : les nuisances sonores jour et nuit, l'éclairage nocturne et les risques routiers liés à l'intensification de la circulation.

### « On sera forcément très impactés »

Sollicitée par les riverains puis initiée par la commissaire-enquêtrice dans le cadre de l'enquête publique consacrée au projet (qui prendra fin ce vendredi), la rencontre s'est déroulée dans un climat apaisé. Les riverains ont apprécié la qualité de l'échange avec les différents intervenants, même s'ils n'ont pas obtenu les réponses

attendues pour lever toutes leurs inquiétudes : « Jusqu'ici, certains élus nous traitaient avec condescendance, alors que notre seul objectif était de préserver notre qualité de vie et d'assurer notre sécurité. Cette fois, on s'est sentis écoutés. Aujourd'hui, on en sait un peu plus sur le projet. Même si on ne va pas dire qu'on est ravis, car on sera forcément très impactés », indique la porte-parole des riverains. Ces derniers attendent désormais la date du début des travaux, pas encore fixée mais qui pourrait intervenir à l'horizon de l'été 2020.

adr